



DECRETO N° 3847 /

LAJA, 14 de diciembre de 2010

VISTOS:

- 1) Programa Muestra Autos Tuning
- 2) D.A 5055 del 31/12/09 que aprueba subprograma presupuestario año 2010.
- 3) Decreto Alcaldicio N° 4.777 de fecha 16/12/2009 en que se aprueba el Programa Social 2010.
- 4) Las facultades que me confiere la Ley 18.695 Orgánica Constitucional de Municipalidades y sus modificaciones;

CONSIDERANDO: La necesidad del Club de Tuning Car de Los Angeles, de generar actividades orientadas a los jóvenes de la comuna.

RESUELVO:

1.-APRUEBESE, "Programa Muestra Autos Tuning"

2.-REALICESE, la actividad el día 18 de diciembre de 2010.

3.-IMPUTESE, el gasto que origina el presente decreto al subprograma N° 5, otras actividades deportivas centro de costo 600520 y sus respectivas cuentas

4.-PAGUESE, a través del departamento de Administración y finanzas las correspondientes adquisiciones, contrataciones y pago, previa presentación de boletas y/o facturas visadas por el departamento de Desarrollo Comunitario

ANÓTESE, COMUNÍQUESE Y ARCHÍVESE.


MOIRA VALDEBENITO GARRIDO
SECRETARIA MUNICIPAL (S)

^{MS}
VFT/MGV/MVG/vcl *14/12/10

DISTRIBUCION: /

- Departamento de Administración y finanzas
- Control Interno
- Secretaria municipal
- Departamento Desarrollo comunitario


VLADIMIR FICA TOLEDO
ALCALDE

www.munilaja.cl

I Municipalidad de Laja
Balmaceda 292 Fono: 524600- Fax: 534233

PROGRAMA MUESTRA AUTOS TUNING

FUNDAMENTACION: El Tuneo (del inglés Tuning) es, en el mundo del automóvil, sinónimo de la modificación de un vehículo a través de diferentes modificaciones de la mecánica para mayor rendimiento, y también aplicado popularmente a cambios exteriores de la carrocería e incluso interiores de la cabina. Se identifica así a los automóviles personalizados y se pretende lograr una originalidad del vehículo, apartándose de su apariencia de serie y orientándolo al gusto propio. Este fenómeno se ha expandido enormemente, especialmente entre los jóvenes. Hoy en día hay una gran cantidad de concentraciones de fanáticos, prensa especializada, tiendas de accesorios y eventos. Los medios, especialmente la televisión han influido considerablemente en la aceptación del concepto tuning como moda y estilo de vida.

La Municipalidad de Laja, en su objetivo de generar actividades orientadas a los jóvenes de la comuna, apoyará al Club de Tuning Car de Los Angeles en una muestra de autos tuning, con exponentes de Santiago y regiones.

OBJETIVOS:

- Apoyar exposición de autos tuning en la comuna el día sábado 18 de diciembre a las 16:00 horas, a fin de motivar la participación de los jóvenes de la comuna.
- Difusión por parte del Club Tuning Los Ángeles de Campaña contra las carreras clandestinas y conducción irresponsable de vehículos.

ACTIVIDADES

- Programa
- Decreto
- Realización de gestiones administrativas necesarias para la adquisición de insumos y servicios.
- Difundir actividades a través de medios radiales y otros.
- Otras actividades relacionadas con el desarrollo del programa.



MAIRA VALDEBENITO GARRIDO

DIRECTORA DESARROLLO COMUNITARIO